

CHRONIQUE CSDN

DES NOUVELLES DE VOTRE COMMISSION SCOLAIRE

Événement de la rentrée des Navigateurs

NOS AMBASSADEURS EN VEDETTE

Les élèves ambassadeurs des écoles secondaires de la Commission scolaire des Navigateurs (CSDN) ont été particulièrement occupés lors de la tenue de la 8^e édition de l'Événement de la rentrée des Navigateurs qui s'est déroulé le 14 septembre au Complexe de soccer Honco à Charny. Près de 4700 visiteurs ont eu la chance de découvrir la multitude de programmes et de profils de la dizaine d'écoles secondaires de la CSDN.

Ambassadeurs dynamiques et passionnés !

Au stand Destination secondaire, par le biais d'animations dynamiques et divertissantes, les ambassadeurs des écoles secondaires ont consacré ce pluvieux samedi de congé à démontrer aux jeunes visiteurs que le passage au secondaire, peut être facile et amusant. Participant à Confessions d'ambass', une discussion riche en révélations sur les différences entre le primaire et le secondaire animée par Luca Jalbert, bédéiste et réalisateur de Lévis, les « ambass' » anciens et nouveaux se sont montrés intarissables et visiblement fiers de leur école secondaire. Des capsules vidéos extraites de cet atelier seront bientôt publiées sur les médias sociaux de la CSDN.



Tout sous le même toit

Chaque année, l'Événement de la rentrée s'avère résolument utile pour les parents d'enfants qui feront leur entrée au secondaire prochainement. Les écoles secondaires rivalisent d'audace et de créativité pour offrir des programmes et profils stimulants, branchés sur les dernières innovations, un encadrement sécurisant proposé par du personnel qualifié et attentionné qui a à cœur la réussite de chaque élève.



Esther Lemieux
Directrice générale



EN COLLABORATION AVEC
LE JOURNAL DE LÉVIS

 **COMMISSION SCOLAIRE DES NAVIGATEURS**
LA RÉUSSITE, NOTRE DESTINATION
csdn.qc.ca